

Fecha: 15-01-2026
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Camiones escáner de Aduanas entran en operaciones en Antofagasta y Tarapacá

Pág. : 9
 Cm2: 195,3
 VPE: \$ 317.753

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Camiones escáner de Aduanas entran en operaciones en Antofagasta y Tarapacá

Con una inversión de \$6 mil 400 millones, el Servicio Nacional de Aduanas recibió dos nuevos camiones escáner adquiridos como parte del Plan Nacional contra el Crimen Organizado (PNCO) del Gobierno.

Uno de los modernos vehículos de inspección por rayos x será usado en la región de Antofagasta para fortalecer las capacidades de fiscalización del comercio exterior y control frente al contrabando y el crimen organizado, especialmente en los puertos de Antofa-

gasta, Mejillones y otros puntos estratégicos. En Tarapacá el camión corresponde al tercero en operación en la zona durante la actual gestión del Gobierno.

El subsecretario de Seguridad Pública Rafael Collado señaló "la seguridad fronteriza hoy es una política de Estado, con inversión,

Fuerzas Armadas, Migraciones y otras instituciones. La entrega de estos camiones es parte de una estrategia que llegó para quedarse: con estos equipos estamos atacando directamente el contrabando, el tráfico de drogas y el robo de minerales que afectan al norte del país."

Por su parte, la Directora Nacional de Aduanas, Alejandra Arríaza, explicó que "estas inversiones se dan en el contexto del rol cada vez más protagónico del Servicio para la seguri-



LOS NUEVOS EQUIPOS TRABAJARÁN EN LA INSPECCIÓN CON ALTA TECNOLOGÍA.

dad de Chile y la región. A fines del 2022 implementamos el Plan de Renovación de Tecnologías No Invasivas

(TNI) 2023-2030, el más importante en la historia de Aduanas, lo que a la fecha nos ha permitido incorpo-

rar 9 camiones escáner nuevos en las principales regiones del país".